

## Pedro Lira Urquieta

Artista nato que nació, creó en la pureza de su "yo" con espíritu siempre vivo y sano. Y esos "talentos" que le fueron dados al nacer y de que habla de dar rigurosamente — así se lo enseñó la parábola del Evangelio — Pedro los multiplicó con pasión en la ejemplar y admirable.

Más que muchísimos podrían decirse de sus condiciones que lo llevaron a desempeñar en el campo de sus múltiples actividades. Jurista. Abogado de trámite. Traductor. Profesor y Doctor de la Facultad de Derecho de la Universidad Católica. Confesor católico y Encayista, su mente ágil y lucida aportó brillantez a esas zonas del saber. Y como diplomático ante la Santa Sede, la noción de su armonioso equilibrio destiló un relieve inconfundible.

Pero era una gente leña en la que fue pintando con rasgos seguros y firmes, el retrato psicológico de su persona. Pero lo sencillo, desprendedor e intensificado le daban de su fe religiosa que apuntaba a todos los blancos de su actividad creyendo. Y encendido con ese ardor que lo llevaba a perfeccionarse, en cada una de sus empresas se dio por entero y puso lo mejor de sí mismo. En el fondo — y siempre latente — era su aspiración de infinito.

De ahí que proyectara, trascendentalmente. Pocas calores con la bondad y agilidad de su pensamiento y palabra, con la espiritualidad y noblesca de sus sentimientos. Señor como poesía que la muerte siempre se va alejando en la marcha a la pureza absoluta. Pero Pedro no desfallece ni en su carreta ascensional. Que el verdadero éxito no está en el aplauso sino en el esfuerzo tenazmente gastado con independencia de vanagloria halago.

Anaba el orgullo. Su hijo de refinado artista supo descubrir lo esencial, visibilizando la poesía. Europa se abrió puertas y ventanas inesperadas, entregándole esa atmósfera exquisita y eterna que guarda. Por lo mismo, amaba la pureza del cielo, la riqueza de bóxeo, la alegría transparente y viva que contiene. Ese desenfado que trae las raíces de lejos, con la depuración y hermosura que el sol se impone.

Lo que más convenció y ejemplificó en Pedro era su cristianismo acendrado. Fiel a su impulsivo que se dorso con celo a sus ocupaciones verdes. Era el amor que lo actuaba, pero sin alarde ostentacional. Y todo mayoral comenzaba su diario labor, cantando a nusa de I.A.M., en Nuestra Señora de Los Angeles. Allí tomaba fuerzas su león, esa alegría incontenible que, a veces, parecía exuberante.

Solidamente asentada su existencia, nadie logró derribarla.

El dolor de la partida de Luz, la esposa que lo comprobó llenándose de ilusiones y esperanzas. El la dolosa y larga enfermedad que lo fue apartando con rigor inexorable de su trabajo y de los gozos.

Allí en el silencioso recogimiento, la cruz salvadora fue modelarle su orilla mariana. Enmudeciéndolo, limpiándolo más aún. Hasta adquirir esa unión con Dios que es el crecimiento máximo dado al ser humano.

Cosa habrá sido su alegría al contemplar la belleza inimaginable y completa del Padre Divino... náufrigo supremo de sus actos y aspiraciones.

La certidumbre que deja su partida, le quita todo dolor. Y es de grandeza a Dios el que lo llevamos conocido en su trayectoria luminosa; y al haber visto las magníficas que hizo en Pedro, hijo de selección...

Pedro G. Huidobro Toro

## Pedro Lira Urquieta [artículo] Pedro G. Huidobro Toro.

**AUTORÍA**

García Huidobro Toro, Pedro

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1981

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Pedro Lira Urquieta [artículo] Pedro G. Huidobro Toro.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)